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 長岡市長  森   民 夫  様 
 
                    新しい市役所検討市民委員会 

会 長  原  陽 一 郎 
 
 

新しい市役所のあり方に関する最終報告について 
 
  当委員会では、中心市街地への本庁舎移転をきっかけとした「市民が求める

新しい市役所の実現」をテーマに、市民との協働やサービス向上、庁舎のあり

方などについて検討を重ねました結果、別紙のとおり検討内容をまとめました

ので報告します。 
 今後、長岡市が策定する新しい市役所に関する計画や実際の取組みにおいて、

この最終報告の内容が最大限に反映されるとともに、市民に対して適切でわか

りやすい情報を発信されることを望みます。 
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